

**ORGANIZACIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS PARA EL
DESARROLLO INDUSTRIAL (ONU DI)**

**Intervention de México para el 44º periodo de sesiones de la Junta
de Desarrollo Industrial
(Viena, Austria, 22-24 de noviembre de 2016)**

Tema 3: Informe Anual del Director General correspondiente a 2015.

Documento: *IDB.44/2*

Muchas gracias señora Presidenta:

México extiende una calurosa felicitación a la ONU DI en el marco de su 50º Aniversario y reitera su apoyo incondicional ratificando el interés por fortalecer los vínculos y la cooperación entre ambas partes, reconociéndolo como un aliado estratégico para promover un desarrollo industrial inclusivo y sostenible en nuestro país.

Para México es un gran honor ser miembro fundador de la ONU DI, además de un miembro activo de la Organización, participando en la Junta de Desarrollo Industrial por 28 años y en el Comité de Programa y Presupuesto durante 24 años. Hoy, nos es grato seguir siendo parte de dichos órganos para los periodos 2017-2019 y 2015-2019, respectivamente.

El éxito de la cooperación entre México y ONUDI se basa en una importante relación guiada por el diálogo hacia un desarrollo industrial inclusivo y sostenible. Se centra en impulsar el emprendimiento; la competitividad y el fortalecimiento de capacidades productivas.

La relación entre México y la ONUDI resulta primordial para el cumplimiento de los ODS, en particular del ODS 9: construir infraestructuras resilientes, promover la industrialización inclusiva y sostenible y fomentar la innovación.

Mi país agradece a la ONUDI, al Director General y a su dedicado personal por el apoyo sustantivo que México ha recibido en los diversos programas y proyectos de cooperación.

Actualmente México colabora con la ONUDI en seis proyectos de cooperación, en materia de cadena de valor de cultivo del camarón; eliminación de hidroclorofluorocarbonos; y manejo y destrucción de sustancias agotadoras de la capa de ozono, entre otros. La colaboración con la ONUDI en estos ámbitos ha sido de suma relevancia para apoyar a México a cumplir con sus compromisos internacionales de medio ambiente y desarrollo sostenible.

Señora Presidenta:

Mi país se alinea con lo contenido en la intervención del GRULAC y se permite hacer los siguientes comentarios en su capacidad nacional.

México agradece la presentación de su informe anual 2015 y toma nota de las Actividades de la ONUDI durante ese año.

Mi país se congratula por la incorporación de las Islas Marshall a la Organización, y alienta al Director General a seguir trabajando para ampliar la membresía de la ONUDI.

México concuerda con el importante papel que tuvo la ONUDI para incluir el desarrollo industrial inclusivo y sostenible (DIIS) dentro de la Agenda 2030.

Mi país acoge con satisfacción la adopción por parte de la ONUDI de una política para promover la igualdad de género, su nueva estrategia de género

y empoderamiento de la mujer, así como el establecimiento de una Oficina de Igualdad de Género y Empoderamiento de la Mujer dentro del Departamento de Gestión de Recursos Humanos en la Oficina del Director General.

México alienta a la ONUDI a continuar realizando esfuerzos de cooperación internacional para el desarrollo en América Latina por medio de los mecanismos existentes que permiten el intercambio de experiencias y conocimientos en el ámbito industrial, como el Banco de Conocimiento Industrial y el Fondo Fiduciario para América Latina y el Caribe.

México invita a la ONUDI a continuar fortaleciendo las alianzas multi-actor incluyendo al sector privado, la sociedad civil, y los parlamentarios, para garantizar un DIIS e identificar diversas fuentes de financiación e intercambio de conocimientos para fomentar proyectos de cooperación internacional para el desarrollo.

México solicita a la ONUDI continuar sus esfuerzos para realizar eventos similares al taller organizado en Quito, Ecuador, ya que contribuyen a identificar las problemáticas comunes y posibles soluciones en la región, fomentando el consenso y el surgimiento de acciones y alianzas conjuntas que devienen en el fortalecimiento de la cooperación Sur-Sur y Triangular.

Mi país recibe con agrado la mención que se hace en el reporte anual sobre el proyecto de cadenas de valor en la que participa México y que servirá de referencia para otras acciones de cooperación Sur-Sur en la región.

Muchas gracias señora Presidenta.

